

Grundschule Bünningstedt

Steenhoop 32 - 22949 Ammersbek

☎ 04102 / 44104 Fax: 04102 / 473811
Grundschule.Bueningstedt@schule.landsh.de
Dienstst.-Nr. 0702950

16. September 2024

Liebe Eltern der Grundschule Bünningstedt,

vom **26.09. bis 18.10.24** findet erneut bei uns die Aktion „**Zu Fuß zur Schule**“ statt. Unter dem Motto „**Kleine Klimaschützer unterwegs**“ sammelt Ihr Kind in dem genannten Zeitraum „Grüne Meilen“ für **umweltfreundlich zurückgelegte Wege** zur Schule.

Jede Klasse nutzt diese Zeit inhaltlich unterschiedlich, um die **gesammelten Punkte** für sich zu erheben. Im Vordergrund steht hier das Klassenergebnis und natürlich das Gespräch darüber wie - über den Schulweg hinaus - individuell **Klimaschutz** betrieben werden kann.

Bitte ermöglichen Sie ihrem Kind **im Aktionszeitraum** eine aktive Teilnahme an unserem Vorhaben – **gern natürlich auch darüber hinaus**. Ob zu Fuß, per Fahrrad, Roller oder in Fahrgemeinschaften – der Austausch unter Ihnen, liebe Eltern, ist sicher hilfreich. **Fahrgemeinschaften mit dem Auto** sollten ebenfalls nach Möglichkeiten suchen, den Kindern eine kleine gemeinsame Laufstrecke zu ermöglichen (s.u.), um den Kindern zu vermitteln, dass auch sie mit ihrem Beitrag wichtig fürs Ganze sind.

Laufgemeinschaften, Eltern-Kurzhaltestellen sowie **Fahrgemeinschaften** haben schon in der Vergangenheit an unserer Schule für kinder- und umweltfreundliche Bewegung gesorgt und die Selbstständigkeit der Kinder weiter gefördert.

Die (alte) **Bünningstedter Feuerwehr in der Dorfstraße** darf z.B. zum Rauslassen genutzt werden. **Allerdings ist Parken dort verboten** und behindert auch die Kehre für alle anderen, die diese Haltestelle nutzen wollen. Auch am **Joostredder/ Ecke Bünningstedter Feldweg** wurden Kinder letztes Jahr abgesetzt. Hier bedarf es aber besonderer Rücksicht und auch Geduld, um die Kindern sicher auf den Fußweg parallel zur Straße wechseln zu lassen. **Bewährt hat sich nicht das Rauslassen der Kinder im Steenhoop, da es dann zu Kollisionen mit Fußgängern und Fahrradfahrern auf dem Gehweg kommen kann.**

Der Parkplatz an unserer Schule ist besonders morgens zu einem Nadelöhr geworden. Das Ein- und Ausparken ist aufgrund der kleineren Parkbuchten schwieriger, Handwerker – Autos nehmen vorübergehend 2 – 3 Parkplätze ganztägig in Anspruch und mehr Kinder besuchen nun unsere Schule.

Wir alle müssen uns den veränderten Bedingungen anpassen, d.h. bitte planen Sie mehr Zeit morgens ein und nutzen Sie den gesamten Parkplatz zum Absetzen Ihrer Kinder. Fahren Sie einmal bis zum Ende des Parkplatzes und nutzen Sie morgens dort eine Parklücke (direkt oder nah an der Ausfahrt), um Ihre Kinder aussteigen zu lassen. Damit sollte sich der Auffahrt-Stau am Morgen entspannen lassen.

Bitte nehmen Sie viel Rücksicht, um der Verkehrssicherheit aller Kinder gerecht werden zu können.

Noch sommerliche Grüße aus der Schule
Birgit Graumann-Delling und Kollegium

